

Entscheid in den Widerspruchsverfahren Nr. 12251 und 12252

Widersprechende Hoffmann GmbH Qualitätswerkzeuge, Haberlandstrasse 55, D-81241 München, internationale Registrierungen Nr. 662 843 «Hoffmann» (fig.) und Nr. 1 016 784 «Hoffmann Group The Quality Company» (fig.) gegen *Widerspruchsgegnerin Hofmann Mess- und Auswuchttechnik GmbH & Co. KG*, Werner-von-Siemens-Strasse 21, D-64319 Pfungstadt, internationale Registrierung Nr. 1 093 890 «Hofmann.» (fig.).

Das Eidgenössische Institut für Geistiges Eigentum hat am 19. Oktober 2012 Folgendes verfügt:

1. Die Widerspruchsgegnerin wird von den Verfahren ausgeschlossen.
2. Der Widerspruch Nr. 12251 wird gutgeheissen.
3. Der internationalen Registrierung Nr. 1 093 890 «Hofmann.» (fig.) wird der Schutz in der Schweiz definitiv verweigert (Déclaration de refus définitif total – règle 18ter3).
4. Der Widerspruch Nr. 12252 wird teilweise gutgeheissen.
5. Das Institut erlässt bezüglich der internationalen Registrierung Nr. 1 093 890 «Hofmann» (fig.) eine «déclaration d'octroi partiel de la protection selon la règle 18ter2)ii)» bezüglich folgender Dienstleistungen der Klasse 37 (unter Vorbehalt des rechtskräftigen Entscheids im Widerspruchsverfahren Nr. 12251):
37 Équilibrage de corps en rotation, en particulier de vilebrequins, disques de frein, volants, accouplements, disques à courroie, brides, ancrés à moteur électrique, broches, outils, galets, ventilateurs, rotors de pompe, turbines.
6. Die Widerspruchsgebühren von 1600 Franken verbleiben dem Institut.
7. Die Widerspruchsgegnerin hat der Widersprechenden eine Parteientschädigung von 2600 Franken (inklusive Ersatz zweimaliger Widerspruchsgebühr) zu bezahlen.
8. Dieser Entscheid wird der Widersprechenden schriftlich, der Widerspruchsgegnerin durch Publikation im Bundesblatt eröffnet.

Rechtsmittel

Gegen diesen Entscheid kann innert 30 Tagen nach seiner Eröffnung beim Bundesverwaltungsgericht, Postfach, 9023 St. Gallen, schriftlich Beschwerde geführt werden. Die Beschwerde ist mit Kopie des vorliegenden Entscheides einzureichen.

19. Oktober 2012

Eidgenössisches Institut für Geistiges Eigentum:
Markenabteilung